

Cuba: 54 años después

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 13 de Junio de 2013 14:49 - Actualizado Jueves, 13 de Junio de 2013 14:54

Por Mael Cereijo.-

Cuba, 54 años antes de ~~era un país pequeño~~ en superficie, pero grande por sus riquezas materiales.

Tenemos que entender, cuando mencionamos cifras y datos, que todo esto fue hace 54 años, y

El sistema bancario cubano estaba constituido, en su sector oficial, por el Banco Nacional, el

Cuba contaba con un moderno y eficiente sistema de bancos comerciales. Existían 48 bancos

En los años 1957 y 1958, el total de depósitos fue superior a mil millones de pesos, de los cuales

El territorio de la Isla tiene un área de 114,524 kms cuadrados, y la tierra dedicada a cultivos era

Más de las 2/5 partes de la extensión total de las fincas de Cuba se destinaba a la cría de ganado

La producción doméstica de arroz fue de 256,000 toneladas métricas, que representaba un 50%

En 1958 existían en Cuba un total de 38,384 fábricas y 65,872 establecimientos comerciales de todo

La producción industrial de Cuba hizo que se aumentara la producción de energía eléctrica. La

Cuba: 54 años después

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 13 de Junio de 2013 14:49 - Actualizado Jueves, 13 de Junio de 2013 14:54

En 1958 Cuba era, en relacion a su area, el pais de este Hemisferio que poseia mayor longitud o

Habian 160 estaciones de radio y un millon de radio receptores, el primer lugar en America Lati

Cuba, en la decada de los 1950s, a solo 50 años de su independencia, se encontraba en una sit

La revolucion cubana no se debio a un clima exacerbado de agitaci3n social ni a una insurrecc

En ese periodo se lucho para reestablecer la democracia, restaurar la Constitucion de 1940, y lo

El 4 de Abril se proclamaron los Estatutos Constitucionales del Viernes de Dolores, que repro

Existen ciertas condiciones que pueden, si son usadas en forma inteligente y sutil, destruir un

Dadas estas condiciones, solo es suficiente entonces, que la persona al frente de esa sociedad

Si nos fijamos en Cuba, 1959, se escogio la Reforma Agraria. Porque ? Porque la agricultura era

Se repitio y repitio la falta de produccion en la mayoria de las fincas, cuando en Cuba, tanto el

Una vez que el caudillo o gobernante electo empieza a controlar, aumentar su poder, le siguen

Otra tactica es la de dividir a esa sociedad, ya sea infundiendo el odio entre razas, o entre clas

Cuba: 54 años después

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 13 de Junio de 2013 14:49 - Actualizado Jueves, 13 de Junio de 2013 14:54

También, creando un gobierno cada día mayor, más burocrático, y con el concepto falso de que

No olvidemos que la libertad, la libre empresa, la propiedad privada siempre corren peligro de

Es justo y necesario derrocar a ese régimen

El que llevamos 54 años de revolución es quizá una incongruencia, una aberración. Algo “revo

Lo que ocurrió en Cuba en 1959 produjo un cambio político profundo y dio lugar a grandes can

Se fue contra el fondo de nuestra cultura cristiana, y nuestro modo de vida de democracia y lib

Se utilizaron, durante la década de 1960, métodos violentos, represivos. No se toleraba división

Ya, desde finales de la década de 1960, y sobretodo después de la primera Tricontinental, cele

Podemos decir que Castro llegó al poder con una agenda oculta cuya prioridad número uno er

Pero mucho más, tropas cubanas participaron en las guerras de Etiopía, Somalia, Siria, Vietnam

Los Castro utilizaron desde el comienzo una campaña de odio visceral contra los Estados Unid

En las dictaduras clásicas latinoamericanas la represión la lleva a cabo el gobierno utilizando a

Castro no se contentó con solo esto, y estableció su versión del estado totalitario. Creó las org

Pero no solo era la implantación de un régimen político totalitario y policiaco lo que Castro quer

Así se ha establecido en Cuba, no ya el modelo totalitario de Mussolini, Hitler y Stalin, sino que

Se ha mantenido en el poder al precio de miles de cubanos muertos ante el paredón, en las car

Es justo y necesario derrocar a ese régimen